まちのわだい CAMERA SPOT

3/1 火の用心~防火パレード~



3月1日から7日まで全国一斉に春の火災予防運動 が実施されました。当市においても、火災が発生しや すい時期を迎え、火災予防運動行事の一環として防火 パレードを実施し、市民の皆さんへの火災予防啓発と 消防の士気高揚を図りました。

2/28 初めての国際大会で優勝!



2月にミャンマーで開催のロードアジア選手権大会 で優勝、マレーシアで開催のトラックアジア自転車競 技選手権大会で団体2位の座に輝いた、松山城南高校 の日野泰静選手(当市在住)が市役所を訪問。今後の 世界大会での活躍を誓ってくれました。

春を告げる椿の花



愛媛・小松つばき会主催による「椿一輪展」が椿ハ ウスなどで開催。会場では会員が育てた椿の展示のほ か、椿油や苗木の販売、椿カレンダーの配布などが行 われ、多くの人でにぎわいました。訪れた皆さんは、 春を告げる椿の花に心を和ませていました。

2/26 中四国初 起業型地域おこし協力隊



新産業創出と交流人口拡大などを目指す起業型の地 域おこし協力隊員の就任式を開催。隊員の(左から) 高田裕明さん、安形真さん、古賀あつみさんは、新年 度から募集する起業家の育成や支援、地元地域や企業 との協働などをコーディネートする役割を担います。

2/11・18 しっかり学びステップアップ



子どもたちを対象にトップアスリートによるスポ-ツ教室を行っています。2月11日に南條充寿先生を迎 えて柔道教室が、18日には小林史和先生を迎えて中・ 長距離陸上競技教室が開催。参加した92人の子どもた ちは、先生の指導の下、競技力の向上を図りました。

2/25 一足早い春を楽しむ



今回で最後となる「梅まつり」が市民の森で開催。 当日は多くの方が訪れました。お茶席や俳句・短歌・ 川柳大会、西条の花の名所紹介や餅のふるまい、しょ うが湯のおもてなしなどが行われ、来場した皆さんは 早春のひとときを楽しんでいました。